

## ABSTRAK

PUTRI Y. 2018, *Skripsi*. Marjinalisasi dalam Berita pada Surat Kabar Harian *Riau Pos*.

---

Penelitian ini berjudul “Marjinalisasi dalam Berita pada Surat Kabar Harian *Riau Pos*”. Masalah penelitian yaitu: (1) Bagaimanakah Penggunaan Marjinalisasi penghalusan makna (*eufemisme*) dalam berita pada surat kabar harian *Riau Pos* Tahun 2018? (2) Bagaimanakah Penggunaan Marjinalisasi bahasa pengasaran (*disfemisme*) dalam berita pada surat kabar harian *Riau Pos* Tahun 2018? (3) Bagaimanakah Penggunaan Marjinalisasi *labelisasi* dalam berita pada surat kabar harian *Riau Pos* Tahun 2018?(4) Bagaimanakah Penggunaan Marjinalisasi *stereotype* dalam berita pada surat kabar harian *Riau Pos* Tahun 2018?. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan, menganalisis, menginterpretasikan dan menyimpulkan: (1) Penggunaan Marjinalisasi penghalusan makna (*eufemisme*) dalam berita pada surat kabar harian *Riau Pos* Tahun 2018. (2) Penggunaan Marjinalisasi bahasa pengasaran (*disfemisme*) dalam berita pada surat kabar harian *Riau Pos* Tahun 2018. (3) Penggunaan Marjinalisasi *labelisasi* dalam berita pada surat kabar harian *Riau Pos* Tahun 2018. (4) Penggunaan Marjinalisasi *stereotype* dalam berita pada surat kabar harian *Riau Pos* Tahun 2018. Teori yang digunakan yaitu marjinalisasi dalam buku Eriyanto tahun 2008. Sumber data pada penelitian ini yaitu berita yang terbit atau dicetak pada surat kabar harian *Riau Pos* 1-31 Mei 2018 dan data pada penelitian yakni berbentuk kata atau frasa atau kalimat yang mengindikasikan marjinalisasi. Data marjinalisasi pada surat kabar harian *Riau Pos* yang berjumlah 31 berita hanya ditemukan 20 data. Metode penelitian ini yaitu metode deskriptif, jenis penelitian yaitu kepustakaan, dan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi dan hermeneutik. Hasil penelitian ini yaitu: (1) Marjinalisasi jenis *Eufemisme* (penghalusan makna) terdapat lima data berita yang ditemukan dalam surat kabar harian *Riau Pos*; (2) Marjinalisasi jenis *disfemisme* (bahasa pengasaran) terdapat dua belas data berita yang ditemukan dalam surat kabar harian *Riau Pos*; (3) Marjinalisasi *Labelisasi*, terdapat tiga data berita yang ditemukan dalam surat kabar harian *Riau Pos*; (4) Marjinalisasi *Stereotype* terdapat tujuh data berita yang ditemukan dalam surat kabar harian *Riau Pos*.

Kata kunci: Marjinalisasi, Wacana.